



León, 16 de enero de 2013

El PSOE denuncia la falta de promoción y apoyo al Mercado del Conde Luna

- **María Rodríguez destaca que es inasumible la pérdida de actividad en el mercado y la dejadez con el comercio**
- **Los socialistas exigen que se retome el plan de revitalización económica del mercado del Conde Luna iniciado la pasada legislatura**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León denuncia la dejadez y la falta de gestión de la concejalía de comercio en el Mercado del Conde Luna. Actualmente el recinto permanece a la “espera del proyecto de gastrobares de la concejala”, indican los propios comerciantes del centro sin que desde el equipo de gobierno se haya realizado ningún proyecto para revitalizar este recinto.

Hoy mismo la comisión de Empleo, Comercio y Turismo aprobó el cierre definitivo y la devolución de la fianza de gestión de dos puestos ocupados hasta ahora por una frutería. Es el segundo cierre de esta legislatura en un mercado que, como hoy ha admitido la concejala del área en comisión informativa, “no hay movimiento” y a eso achaca la falta de nuevas aperturas aunque en ninguna comisión se haya aportado una solución para la caída de actividad.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



En las distintas comisiones de Empleo y Comercio celebradas en el Ayuntamiento, los ediles del grupo socialista han reclamado información sobre los proyectos existentes para este mercado y los planes de futuro de la concejala de Comercio para evitar el cierre de los puestos abiertos en la actualidad. “Nunca ha habido ninguna respuesta exacta y únicamente vaguedades acerca de un proyecto de gastrobares que en un año y medio no ha pasado de bonitas declaraciones en los medios de comunicación”, explican la concejala María Rodríguez.

Los propios comerciantes del mercado reconocían ayer que es una “lástima” el abandono del comercio tradicional y recalcan que hay “un proyecto del que no sabemos ni para cuándo ni cómo”.

El Mercado del Conde es una de las referencias comerciales de la ciudad pero desde la última legislatura, en la que se invirtieron miles de euros en mejorar las instalaciones, está totalmente abandonado por el Ayuntamiento de León, que ha dejado de organizar actividades allí.

En mayo del pasado año, los comerciantes ya denunciaron el cierre de puestos en el mercado en los últimos meses y exigían al Ayuntamiento distintos arreglos en el recinto así como la incentivación de la compra en el mercado tradicional. Desde entonces, siete meses, no se ha hecho absolutamente nada, indican los representantes socialistas. En agosto, el alcalde en una visita al mercado prometió la puesta en marcha de un aula de nutrición e incentivos para la compra.

Las medidas de revitalización económica de nuestro mercado más tradicional puestas en marcha por el consistorio leonés la pasada legislatura dieron sus frutos de forma constatable, no solo con la ausencia de cierres sino también con la propuesta de



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



adjudicación de un puesto en el Mercado del Conde Luna, algo que no ocurría desde hace cinco años.